

Presseinformation

Frank Fischer neuer Regionaldirektor Firmenkunden der Volksbank Stuttgart eG

(Waiblingen, 05. Januar 2018) Die Regionaldirektoren Ulrich Friz und Frank Fischer bilden das neue Führungsteam an der Spitze der Regionaldirektion Waiblingen der Volksbank Stuttgart eG. Frank Fischer zeichnet seit November 2017 für den Bereich Firmenkunden verantwortlich, während Ulrich Friz bereits seit Juli 2016 für die Privatkunden der Bank in Waiblingen zuständig ist.

Seit Anfang November 2017 ist Frank Fischer neuer Regionaldirektor für Firmenkunden am Traditionsstandort Waiblingen der Volksbank Stuttgart eG. Der 38-Jährige bringt reichlich Erfahrung im Umgang mit Firmen- und Gewerbekunden mit und ist ein ausgewiesener Kenner des baden-württembergischen Mittelstands. So hat Fischer bei seinem vorherigen Arbeitgeber, der Baden-Württembergischen Bank (06/2008 bis 10/2017), zuletzt die Betreuung mittelständischer Unternehmenskunden mit bis zu 500 Millionen Euro Jahresumsatz für die Niederlassung Stuttgart Mitte verantwortet.

Der gebürtige Kaisersbacher hat das Bankgeschäft von der Pike auf gelernt. Nach dem Abitur in Welzheim folgte zunächst das Studium der Betriebswirtschaftslehre/Fachrichtung Bank an der Berufsakademie Stuttgart. Seine berufliche Karriere begann Fischer anschließend im Jahr 2003 nach seinem Traineeprogramm bei der Kreissparkasse Waiblingen als Berater für Gewerbekunden und Existenzgründer in Fellbach. 2006 bis 2008 war er für die Kreissparkasse Waiblingen in Welzheim als Firmenkundenberater für die Betreuung mittelständischer Unternehmer und Unternehmen zuständig. Von 2011 bis 2012 absolvierte Fischer berufsbegleitend eine Ausbildung zum Certified Corporate Consultant an der ESB Business School der Hochschule Reutlingen. Frank Fischer ist verheiratet und wohnt mit seiner Frau sowie seinem 14 Monate alten Sohn in Schorndorf.

Fischers Pendant Ulrich Friz ist in Waiblingen seit Juli 2016 als Regionaldirektor für Privatkunden tätig. Der Diplom-Bankbetriebswirt (ADG) ist ein ausgewiesener Kapitalmarktexperte für Sach- und Substanzwerte. Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Volksbank Backnang eG und berufsbegleitendem Studium arbeitete er in verantwortungsvollen Positionen im Kapitalmarktbereich der DZ Bank AG (inklusive Vorgängerinstitute) in Stuttgart und Frankfurt, unter anderem als Leiter der Vermögensverwaltung sowie Geschäftsführer Private Banking.

Ulrich Friz ist seit dem Jahr 2012 bei der Volksbank Stuttgart eG. Er ist 53 Jahre alt und Vater von zwei Kindern.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 6,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 287.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de